



erziehung - konkret

Pubertät

Nicht einfach einen Kaktus zu umarmen – aber möglich?

Dieser Frage und anderem, was uns, und die Kinder während dieser Phase beschäftigt wollen wir auf den Grund gehen.

Ein Erziehungskurs, welcher die Freude an der Erziehung in den Vordergrund stellt.



Datum: 4. Nov. 2017
Zeit: 13.30h – 17.30h
Ort: Berg Sion, 6048 Horw

- Die Kursteilnehmer bekommen Inputs zum Thema Pubertät.
- Es bleibt viel Zeit, sich als Ehepaar und auch in der Gruppe auszutauschen.
- Für die Kinder gibt es ein separates Programm.

Anmeldungen bis am 15. Oktober 2017 an Maria Hässig, Luzern:
Tel: 041 375 80 22_ Mail: maria.haessig@bluewin.ch

Kursgebühr einschl. Kinderbetreuung: Ehepaare: 90 Fr. / Einzelpersonen: 50.Fr.

Infos: www.erziehung-konkret.ch

Erziehung von Jugendlichen ist für viele Eltern eine echte Herausforderung.

Taschengeld, Handy, Computer, Ausgehzeiten – Jetzt sind die Eltern in der Erziehung noch einmal voll gefordert. Es gilt, die Balance von Grenzen und Freiheit neu zu finden.

„erziehung – konkret“ basiert auf dem pädagogischen Konzept Pater Josef Kentenichs, einer der grossen Pädagogen unserer Zeit.

„Die Referenten waren alle Pubertäterfahren, es fehlte nicht an praktischen Tipps. Wir fühlen uns gestärkt für unser gemeinsames Abenteuer Pubertät.“

„Es hat uns gefallen, dass das Thema Pubertät positiv dargestellt wurde, nicht als Schreckgespenst, das uns Eltern heimsucht. Das hilft uns in schwierigen Zeiten“.

Weitere geplante Kurse:

27. Januar 2018 Thema: Schulkind

24. März 2018 Thema: Kleinkind